

365 renungan

## Respons cinta kepada Yesus

Yohanes 21:15-19

“Simon anak Yohanes, apakah engkau mengasihi Aku?” Jawab Petrus kepada-Nya: “Benar Tuhan, Engkau tahu, bahwa aku mengasihi Engkau.” Kata Yesus kepadanya: “Gembalakanlah domba-domba-Ku.”

Yohanes 21:16

Tuhan Yesus menguji ketulusan dan kesetiaan cinta Petrus dengan tiga kali bertanya, “Apakah engkau mengasihi Aku?” Petrus juga menjawab tiga kali dengan menyatakan, “Benar Tuhan, Engkau tahu bahwa aku mengasihi Engkau.” Cinta sejati itu bukan hanya kata-kata tetapi justru tindakan nyata yang terwujud dalam permintaan Yesus kepada Petrus untuk menggembalakan domba-domba-Nya.

Tidak hanya itu, tuntutan cinta Yesus bukan cinta eksklusif, tetapi inklusif. Artinya, cinta yang terbuka kepada semua orang demi membangun kualitas pelayanan yang sejati kepada Allah dan sesama. Cinta dan kepedulian adalah dasar untuk melaksanakan perintah dan kehendak Allah. Mengikuti Yesus tentu membutuhkan kualitas cinta dan kepedulian yang konsekuen karena menghantar kita pada kehidupan baru, guna menjadi gembala satu sama lain. Kalau Yesus bertanya kepada kita saat ini seperti kepada Petrus, apakah jawaban kita juga seperti Petrus?

*Ketika Allah menyapaku,  
aku belajar untuk mengenal arti dari sebuah pengorbanan,  
kepedulian dan ketulusan,  
yang ku jadikan sebagai pengukir senyum di bibirku,  
karena telah Dia sapa aku dengan cinta-Nya.  
Kan kubawa cinta-Nya di hatiku.  
'Tuk menuntun mereka yang tak tahu arti hidup.  
'Tuk melembutkan mereka yang hatinya mengeras tanpa kasih.  
'Tuk kobarkan semangat mereka yang tak lagi melihat indahnya harapan.*

Apakah Anda sungguh mencintai Yesus? Lalu, kepada siapa Anda akan membawa cinta-Nya yang telah memenuhi hidup Anda? Penuh cinta terhadap Yesus selalu diikuti dengan belajar mencintai domba-domba-Nya yang lain. Jadi, ayo jangan melamun aja! Siapakah dari anak-anak Tuhan yang harus Anda berikan cinta mulai hari ini? Bergegas buktikan cinta kasih Anda kepada Yesus melalui mereka!

Salam penuh cinta.

TINDAKAN KASIH TERHADAP ANAK-ANAK TUHAN LAINNYA MERUPAKAN BUKTI  
RESPONS KASIH ANDA KEPADA YESUS.